

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis dan Pendekatan Penelitian

1. Jenis penelitian

Jenis penelitian yang dilakukan adalah penelitian lapangan (*field research*), yaitu metode untuk menemukan secara spesifik dan realistis tentang minat pedagang Desa Cempaka Mulia Barat Kabupaten Kotawaringin Timur untuk membeli mesin EDC. Penelitian ini dilakukan dengan terjun langsung ke lapangan untuk menggali dan meneliti data-data yang berkenaan dengan minat pedagang Desa Cempaka Mulia Barat untuk membeli mesin EDC.

2. Pendekatan Penelitian

Dalam penelitian ini pendekatan yang dilakukan adalah pendekatan deskriptif-kualitatif. Artinya, data-data yang di kumpulkan bukan berupa angka-angka, melainkan data-data tersebut berasal dari naskah wawancara, catatan lapangan, dokumen pribadi, catatan memo, dan lain-lain. Sehingga menjadi tujuan penelitian kualitatif ini adalah ingin menggambarkan realita berdasarkan pengalaman dibalik fenomena secara mendalam, rinci dan tuntas. Oleh karena itu, penggunaan pendekatan kualitatif dalam penelitian ini adalah dengan mencocokkan antara realita empirik dan teori yang berlaku.

B. Lokasi Penelitian

Lokasi penelitian ialah di Desa Cempaka Mulia Barat kabupaten Kotawaringin Timur km.38 kota Sampit.

C. Data dan sumber data

1. Data

Data adalah keterangan yang dapat memberikan tentang gambaran suatu permasalahan. Data yang digunakan dalam permasalahan ini adalah:

- a. Identitas responden terdiri dari nama,tempat tanggal lahir, alamat,dan Jenis usaha
- b. kemudian data penunjang meliputi gambaran umum tentang lokasi penelitian serta struktur organisasi desa.

2. Sumber data

Sumber data dalam penelitian adalah informan yang sesuai dengan kriteria yang ditentukan penulis yaitu para pedagang di Desa Cempaka Mulia Barat yang memiliki toko dengan ukuran yang cukup besar dengan tujuan mampu memfasilitasi jasa mesin EDC, dan pedagang yang memenuhi kriteria tersebut berjumlah 8 orang.

D. Teknik pengumpulan data

Untuk mempermudah dalam mengumpulkan data dan untuk mendapat fakta kebenaran yang terjadi pada subjek atau objek penelitian, maka penulis menggunakan teknik wawancara.

Wawancara adalah salah satu pengumpulan data, pencarian informasi dengan bertanya langsung kepada responden.¹. secara umum, metode wawancara ada dua terstruktur dan tidak terstruktur. Metode terstruktur yaitu pewawancara menggunakan daftar pertanyaan yang sudah dirumuskan dengan jelas, sedangkan tidak terstruktur pewawancara tidak menyiapkan daftar pertanyaan lebih dahulu. Dalam penelitian ini digunakan wawancara tidak terstruktur, dimana wawancara langsung dengan pedagang yang ada di Desa Cempaka Mulia Barat.

E. Analisis data

Untuk mengolah data dalam penelitian ini digunakan beberapa teknik di antaranya:

1. Editing, yaitu dengan penyeleksian secara selektif data yang diperoleh, melakukan perbaikan data dan melakukan penyempurnaan terhadap data tentang minat pedagang di Desa Cempaka Mulia Barat untuk membeli mesin EDC.

¹Moehar Daniel, *Metode Penelitian Sosial Ekonomi*, (Jakarta:PT. Bumi Aksara,2002)hlm.143

2. Kategorisasi, yaitu penyusunan terhadap data yang diperoleh berdasarkan jenis dan permasalahannya. Sehingga tersusun secara sistematis.
3. Interpretasi, yaitu penulis memberikan penafsiran atau pemahaman terhadap data yang telah di kumpulkan dalam rangka memperoleh keuntungan makna yang disajikan.

Setelah data disajikan dan diinterpretasikan kemudian diadakan analisis data. Dalam penelitian ini analisis yang dilakukan adalah analisis kualitatif yang bersifat deskriptif. Dimana data yang diperoleh dari hasil wawancara oleh informan dibahas secara mendalam dengan mengacu pada landasan teoritis dan juga diperoleh melalui dokumen penting. Dengan ini pokok permasalahan yang dibahas dapat digambarkan dengan jelas dan akan terlihat pula hubungan antara data yang satu dengan dan yang lain.